



05.05.2011 - 17:52 Uhr

45e Concours National / Distinctions et prix pour la relève de la recherche

Zurich (ots) -

A l'occasion du Concours National de la fondation La Science appelle les jeunes, qui s'est déroulé le samedi 30 avril 2011 à l'ETH de Zurich, les meilleurs projets de recherche de gymnasiens et d'apprenants ont été récompensés. Les projets les plus novateurs ont remporté l'un des 23 prix spéciaux. Lors de son discours festif, le conseiller fédéral Johann N. Schneider-Ammann a fait l'éloge de la curiosité scientifique des jeunes.

«La recherche, source du savoir» - la véracité de cette devise pourrait sans aucun doute être confirmée par les jeunes de 16 à 23 ans qui ont participé au Concours National. A l'aide de posters, de présentations, de prototypes et d'objets exposés, ceux-ci ont présenté leurs projets de recherche.

Lors de la remise des prix festive du samedi matin, les «chercheurs en herbe» ont enfin découvert comment le jury spécialisé avait jugé et évalué leurs travaux. Devant des gradins comblés, les 78 jeunes ont reçu, dans l'Auditorium Maximum de l'ETH de Zurich, les documents officiels et appréciations en reconnaissance de leur travail.

Mentions et prix spéciaux attribués

La commission du concours avait pour mission de juger et d'évaluer les 64 projets selon des critères scientifiques stricts. 18 travaux ont obtenu la mention «bien», 27 la mention «très bien» et 19 la mention «excellent». Outre un document officiel, chaque chercheur a reçu une appréciation écrite pour le projet présenté, ainsi qu'un prix en numéraire correspondant à la mention attribuée.

En plus des mentions, la commission du concours a au total décerné 23 prix spéciaux aux plus remarquables travaux. Une participation au concours européen de l'UE à Helsinki ou encore une invitation à des olympiades scientifiques internationales à Oswego (Etats-Unis), organisées par l'Université d'Etat de New York, faisaient notamment partie de ces prix spéciaux.

Avec les prix spéciaux «à l'étranger», la fondation La Science appelle les jeunes souhaite non seulement encourager la relève scientifique sur le plan national, mais également l'échange de connaissances ainsi que les relations entre les jeunes sur le plan international.

Le conseiller fédéral Schneider-Ammann mise sur la formation

Avant la remise des mentions et des prix, le conseiller fédéral Schneider-Ammann s'est adressé aux jeunes chercheurs lors d'un discours festif. Il s'est déclaré impressionné par le caractère novateur des travaux des participants au concours.

Il a désigné la curiosité, l'ouverture, l'endurance et la culture de l'innovation adéquate comme les clés de l'innovation. Par conséquent, maintenir l'excellence du système de formation suisse est un «investissement valable».

Vous trouverez ci-après un aperçu des mentions et prix spéciaux attribués.

Les photos de la manifestation figurent sous le lien suivant:

<http://www.presseportal.ch/go2/Bilder>

La fondation La Science appelle les jeunes

La Fondation La Science appelle les jeunes soutient des jeunes novateurs et volontaires dans l'objectif d'éveiller la joie et la fascination pour le travail scientifique. Ces mesures de promotion de la science s'adressent en particulier aux jeunes de niveau secondaire II (lycées et écoles professionnelles spécialisées). Le Concours National, qui prime les meilleurs travaux de recherche de la relève suisse, correspond au temps fort de l'année de la fondation. A cette occasion, les travaux en question sont évalués et récompensés par un jury spécialisé. Le Concours National de La Science appelle les jeunes occupe une place importante en matière d'encouragement national de la jeunesse. Des jeunes créatifs et motivés de toute la Suisse se voient ainsi proposer une plateforme pour présenter leurs travaux de recherche, se mesurer et échanger avec d'autres jeunes qui partagent leurs centres d'intérêts. Vous trouverez de plus amples informations sur notre page d'accueil www.sjf.ch et dans notre brochure.

Contact:

Stefan Horisberger
Directeur de La Science appelle les jeunes
Mobile: +41/79/668'93'76
E-Mail: stefan.horisberger@sjf.ch

Evelyne Plüss
Responsable du projet «Concours National»

Tél.: +41/31/377'71'03
E-Mail: evelyne.pluess@sjf.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004386/100624187> abgerufen werden.